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平成 30 年流山市教育委員会議第 9 回定例会会議録 

 

１ 日 時   平成 30 年 9 月 21 日（火曜日） 

開会  午前 10 時 00 分 

閉会  午前 10 時 35 分 

 

２ 場 所   流山市役所 306 会議室 

 

３ 出席委員  委 員 長    杉浦  明 

委員長職務代理者 浅井 真由美 

委   員    宮田 義則 

委   員    堀内  博 

教  育  長    後田 博美 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 出席職員  学校教育部長           前川 秀幸 

        生涯学習部長           飯塚 修司 

生涯学習部次長兼生涯学習課長   恩田 一成 

教育総務課長           根本 政廣 

学校施設課長           大塚 昌浩 

学校教育課長           遠藤 由樹 

指導課長             西村  淳 

スポーツ振興課長         寺門 宏晋 

図書・博物館長          小栗 信一郎 

公民館次長兼管理係長       椎名 博志 

         

７ 事務局職員 教育総務課長補佐         鈴木 貴之 

      教育総務課庶務係長        矢代  薫 

      教育総務課主事          末吉 聡美 
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８ 議案等 

  議案第２７号 流山市教育支援委員の委嘱について 

  報告第１２号 臨時代理の報告について（和解及び損害賠償の額の決定） 

 

９ 議事の内容 

（開会 午前 10 時 00 分） 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

後田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、平成３０年流山市教育委員会議第９回定例会を開会します。 

まず、平成３０年流山市教育委員会議第８回定例会の会議録をお配りしてお

りますが、ご意見、ご指摘などございますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

特になしということですので、承認することにいたします。 

それでは、教育長報告をお願いします。 

 

 それでは、教育委員会議第８回定例会以降の内容について、ご報告させてい

ただきます。 

① はじめに、第３回定例議会が 8/30 に開催され、４日から７日まで一般質問

がありました。なお、定例会の閉会は 10/2 となっております。 

 今議会の主な質問項目の概要は、  

 (1)生物多様性ながれやま戦略（第二期）について。 

 (2)公共施設のトイレ改修、子どもの居場所づくり支援について。 

 (3)本市の児童・生徒の安全確保について。 

 (4)児童の急増対策、放課後の児童の多様な居場所づくりについて。 

 (5)学童クラブの支援対策について。 

 (6)流山市総合運動公園野球場の観覧席建設について。 

 (7)東部スポーツフィールドの今後の改善計画について。 

 (8)小中学校におけるがん教育の取り組み、熱中症対策について。 

 (9)格差と貧困に対する各種施策について。 

 (10)新設小学校の基本設計について。 

 (11)つくばエクスプレス沿線地区の小学校の適正規模・適正配置について。 

 (12)ＩＣＴ（情報通信技術）教育の推進について。 

詳細につきましては、ホームページあるいは議会議事録をご覧いただければ

と思います。 
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杉浦委員長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

② 流山市教育委員会の計画訪問を 9/12 に小山小学校、9/21 本日、午後に八木

南小学校、そして 9/26 八木北小学校で開催します。計画訪問は、流山市の教

育の指導の重点をはじめ、授業展開後の各教科への指導及び分科会での協議を

行っています。なお、9/26 で今年度の計画訪問は、予定の全校が終了すること

になります。流山市の教育の指導の重点をお話させていただくということで、

なるべく年度の早い時期にと考えていましたが、行事の都合もありこのスケジ

ュールとなりました。ただ、以前より早い終了となっておりますので、これか

らも早めに実施ができればと考えています。 

③ 9/14 平成３０年度葛北支会中学校英語発表会が、野田市興風会館で開催さ

れました。このスピーチコンテストでは、流山市と野田市の１年生から３年生

の学校代表により発表会が開催されているものです。結果は、１年暗唱の部、

東深井中学校の久門明日香さん、３年暗唱の部、東深井中学校の橋本あんずさ

ん、スピーチの部は、西初石中学校の小田原瑠風さんが、それぞれ１位となり

ました。全体としては、市内中学校の活躍が見られたとの報告を受けておりま

す。各部門の 1 位は、10/11 に千葉県文化会館ホールで行われる千葉県中学校

英語発表会に出場する予定です。活躍してほしいと思います。 

④ 9/15、9/16 市内科学作品展が、生涯学習センターで開催されました。今年

度は、小学校７６８点、中学校２８８点、合計１，０５６点が出品されました。

学級数の２倍を出品数としていますので、年々増加傾向にあります。 

⑤ 市内中学校の体育祭が、9/22 に７校及び 9/23 に２校が開催されます。２校

は第８回の教育委員会議でもご報告いたしましたが、東日本音楽コンクールに

出場する日が重なったため、9/23 北部中学校並びに東深井中学校が開催するこ

とにしたものです。教育委員の皆様には、時間の都合がつきましたら、ご臨席

をいただければと思います。 

 今後の予定ですが、9/29 に小学校９校、10/13 に幼児教育支援センターの運

動会が予定されています。以上です。 

 

ただいまの教育長報告に対しまして、質疑、意見等がありましたらお願いし

ます。 

 

（特になし との声あり） 

 

特にないようですので、以上で教育長報告については、終了いたします。 

これより議事に入ります。議案第２７号「流山市教育支援委員の委嘱につい
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指導課長 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

て」を議題とします。 

提案理由の説明を求めます。 

 

（流山市教育支援委員の任期中の人事異動にあたり、その後任を委嘱する旨

の説明） 

 

本案について、質疑等ありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、議案第２７号は原案のとおり可決することにご異

議ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

ご異議なしと認めます。よって、議案第２７号は原案のとおり可決すること

に決しました。 

次に、報告第１２号「臨時代理の報告について（和解及び損害賠償の額の決

定）」を審議します。 

報告理由の説明を求めます。 

 

（公用車による物損事故に係る和解及び損害賠償の額の決定について臨時代

理した旨の説明） 

 

本案について、質疑等ありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、報告第１２号は原案のとおり了承することにご異

議ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 
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杉浦委員長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

スポーツ振興

課長 

 

公民館次長 

 

図書・博物館

長 

 

生涯学習課長 

 

 

指導課長 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

学校教育部長 

 

杉浦委員長 

ご異議なしと認めます。よって、報告第１２号は原案のとおり了承すること

に決しました。 

次に、各課等報告に移ります。 

学校教育課長からお願いします。 

 

（新設中学校の通学区域について、１０月９日の通学区域審議会において諮

問する旨の報告） 

 

（女子バレーボールオランダ代表事前キャンプにおける交流事業について報

告） 

 

（ゆうゆう大学合同講演会、第２９回子育てコンサートについて報告） 

 

（図書館のシステム変更に伴う休館について、杜のアトリエ黎明でのケーキ

セットの提供開始について報告） 

 

（流山市おおたかの森ホールの予約状況について、市民芸術劇場について報

告） 

 

（平成３０年度千葉県中学校総合体育大会結果、平成３０年度葛北支会中学

校英語発表会結果、平成３０年度流山市科学作品展入賞者について）  

 

以上の各課等報告への質疑、意見等がありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

特にないようですので、各課等報告についての質疑を終了します。 

以上をもって本日の教育委員会議に付議された案件の審議は、終了いたしま

した。 

その他協議する事項がありましたらお願いします。 

 

（組織改編について説明） 

 

ただいまの組織改編について、質疑等ありましたらお願いします。 
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堀内委員 

 

学校教育部長 

 

堀内委員 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

組織図で見ると、部長が１名増員されるということでよろしいでしょうか。 

 

現在のところ、その予定です。 

 

職責が二分割されて、非常にやり易くなるのではないかと思います。 

 

これから新たに学校もでき、教職員や子どもの数も増えるというところで、

よりきめ細かい人事行政なり、学校へのさまざまな援助といった時に、指導主

事等を今後定員として確保できれば、現状に則して更に教育委員会全体の仕事

が基本的に進むのではないかという、皆さんの感想がありました。私たちも良

いのではないかと感じています。 

そのほか何かございますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

それでは、組織改編についてはご了承ということでよろしいですか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

では了承ということで、よろしくお願いします。 

それでは次回の教育委員会議について、事務局からお願いします。 

 

 次回の教育委員会議は、１０月３０日（火曜日）、午前１０時からとしたい

と思いますが、いかがでしょうか。場所については後日お知らせします。 

 

（次回の日程協議） 

 

それでは、次回の教育委員会議は、１０月３０日（火曜日）、午前１０時か

ら開催することとします。 

以上で、平成３０年流山市教育委員会議第９回定例会を終了します。 

  

（閉会 午前 10 時 35 分） 


